

メタルドウ

1st 物流センター再稼働

祝賀会で決意新た

レアメタル専門商社のメタルドウ（本社：大阪市西区、藤田國廣社長）は17日、9月からの「1st 物流センタ」（大阪市此花区）再稼働を祝い社員・取引先50人が参加して、盛大な記念祝賀バーベキュー大会を開催した。

セカンドドリーム商品の入出庫までの過程や、危険物取扱所および貯蔵庫などの説明を詳しく聞いた。見学会は現場の仕事に触れることの少ない事務職社員などに、現場に触れてもらいうと同時に、自社業務内容をきめ細かく理解してもらうことを狙った。

当日は参加者全員でリニューアルオープンした1st物流センターを見学。山類敏彦専務案内のものと、センタ内に新たに開設され

盛んなバーベキュー大会での歓談が催された。藤田社長が「1st物流センターを再稼働させることができた。今後も取引先各位・社員の業績向上のために、全社一丸となつて頑張ろう」とあいさつ。片山俊介・物流部長が「世界に貢献できる物流センターをめざそう」と乾杯の音頭を取つて祝宴に移った。会場内ではあちこちで歓談を楽し

いに企画されたものだが、社員はじめ参加者が金員が大きな興味を持つて視察した。

そのあと場所を「口ッジ舞洲」に移して、



バーベキュー大会での歓談